



# Unos 800 profesores, alumnos y PAS elegirán hoy nuevos decanos y directores de departamento

La votación afecta a 11 centros, 28 departamentos y 2 institutos de investigación ■ Solo en Construcción hay dos candidatos

J.Á.M. | SALAMANCA

Alrededor de 800 universitarios, entre profesores, alumnos y personal de administración y servicios, están llamados hoy a las urnas para elegir decanos o directores de escuela, directores de departamento y directores de institutos de investigación. Las votaciones afectan, en concreto, a once centros, a 28 departamentos y a 2 institutos de investigación, según confirman fuentes de la Junta Electoral.

En cuanto a los centros implicados, la renovación o ratificación de sus decanos o directores afecta a la Escuela Politécnica Superior de Zamora, Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila, y las facultades de Ciencias Agrarias y Ambientales, Ciencias Sociales, Derecho, Economía y Empresa, Educación, Farmacia, Filología, Filosofía y Medicina. En traducción no habrá votación dado que no se ha presentado ninguna candidatura. En este caso, el reglamento establece que se abra un nuevo plazo de convocatoria de candidatos en sesenta días.

En esta ocasión las votaciones serán muy lineales, ya que sólo en un departamento (Construcción y Agronomía) habrá competencia por contar con dos candidatos. En el resto, la elección será segura, ya que cuentan con un único candidato.



Imagen de las elecciones a decano en Medicina en 2012. | ARCHIVO

## LOS DETALLES

### Electores

Tanto en el caso de facultades y escuelas como en el de departamentos, los electores no son todos los universitarios, sino los que conforman la Junta de Gobierno del centro y el Consejo de departamento, respectivamente.

### Renovación

En el apartado de decanos y directores, solo dos caras nuevas se presentan a las elecciones. En cuanto a los departamentos, 14 repiten y 15 son nuevos.